

## **La educación es prioridad nacional**

El Centro de Innovación y Emprendimientos de la Universidad ORT Uruguay nos ha pintado un cuadro sumamente realista de lo que está pasando con nuestros adolescentes.

Desde allí han procurado remediar la lamentable situación actual de la educación con un equipo de coordinación y un buen “director de orquesta” que tienen claros sus objetivos.

El papel nada proactivo de profesores y alumnos en conjunto “ya fue”, como dicen nuestros ahijados y actuales generaciones. Como estudiantes, nuestra idea era salvar el año o los exámenes, estudiando y repitiendo lo que nos decían sin razonar, y obviamente sin ninguna posibilidad de hacer escuchar nuestras observaciones.

Por eso, siento una gran admiración por lo que han conseguido con mi ahijado, Juan Pablo de 18 años. Le han proporcionado herramientas para potenciar su creatividad e inteligencia natural sin reprimirlo, y alentándolo en su accionar.

Actualmente, tras dos años de formación en la Universidad ORT Uruguay, Juan Pablo trabaja en una empresa informática dedicada a la creatividad en la instrumentación de software, con una retribución digna y honorable, imposible de obtener mediante los carriles habituales.

Intentaré devolver de alguna manera esa enorme satisfacción que recibo permanentemente, tanto de la Universidad ORT Uruguay como de Juan Pablo. Darle esas oportunidad a otro/as jóvenes es una buena manera de ir saldando mi deuda. Alentar a personas o a empresas conocidas para que apoyen este programa, entiendo puede ser una de las más importantes maneras de hacer crecer a nuestro mejor Uruguay.

Joaquín Born  
Rotary Club Aguada